

Beijing annule son marathon 2020



Les autorités de la capitale chinoise veulent éviter de nouvelles contagions de Covid-19.

Beijing, 3 déc. (RHC) Les autorités de Beijing ont annoncé aujourd'hui l'annulation du marathon annuel, dans le cadre de nouvelles mesures visant à prévenir les cas de Covid-19 pendant l'hiver.

C'est la première fois en 40 ans que l'événement sportif, qui se déroule habituellement entre septembre et novembre de chaque année dans la capitale chinoise, est suspendu.

L'épreuve de 2019 a été remportée par le Kenyan Mathew Kisorio après avoir établi un record de deux heures, sept minutes et six secondes.

Dimanche dernier, la municipalité de Shanghai (est) a bien effectué son marathon, mais avec une participation réduite de neuf mille coureurs, sans athlètes étrangers et sous des mesures strictes pour éviter de nouvelles infections.



Radio Habana Cuba